

TRIUNFA LA VERDAD

Obtendrá grandes economías si Ud. hace sus compras donde

FORTUNATO NADER

Allí encontrará los siguientes artículos:

Sedas, Gabardinas, Zarazas, Pañolones, Medias, Paños, y Zapatos para señoras, caballeros y niños.
Todo de superior calidad

También hay bellísimas telas de fantasía y objetos para cacharros. Todo a precios sin competencia.

!! ACUDID A ESTE ALMACEN; !!! ACUDID !!



El proletariado...

(Viene de la 4a. página)

avía, desempeña ya un gran papel en la revolución china, sosteniendo como los sindicatos obreros, si no con la misma eficacia, a los ejércitos revolucionarios del sur. Varios congresos de organizaciones campesinas se han celebrado. El de la provincia de Kiantsi, verificado del 20 al 27 de febrero, ha adoptado decisiones importantes, notablemente las de afiliarse a la Internacional Campesina, confiscar los bienes de los contrarrevolucionarios, desarmar a los grandes propietarios agrarios y armar a los campesinos. El congreso campesino de la provincia de Hupé, que se ha reunido el 4 de marzo en Hankeu, agrupaba a 169 delegados, representantes de 800.000 campesinos. Con ocasión de este congreso se ha efectuado en las calles de la ciudad una formidable demostración de 200.000 obreros y campesinos. Los representantes de los sindicatos obreros, del partido Kuomintang y del gobierno de Cantón han participado en este congreso.

Esta alianza de los obreros industriales, de los artesanos y los campesinos en la lucha actual, la orientación política de las diferentes asociaciones, nos inspiran plena confianza en el desenvolvimiento futuro de la revolución, no por las vías burguesas que tratan de hacerla tomar los agentes encubiertos de los imperialistas que se infiltran en las organizacio-

nes revolucionarias, sino por las vías socialistas.

Es a los sindicatos obreros de todos los grandes puertos del Pacífico y de los ríos a quienes incumbe la misión de luchar directamente con los imperialistas extranjeros por el boicot y por la huelga. «Reconquistaremos las concesiones por medios legales» han dicho los militantes de Kuomintang. Los medios legales son el empleo de la huelga y del boicot en las concesiones y contra el comercio de la Gran Bretaña y de los otros países. Los británicos, que disponen de fuerzas militares suficientes, preferirían evidentemente medir sus armas con las del ejército cantonés y serían rápidamente los dueños en todos los grandes centros al alcance de los cañones de sus navíos, pero el ejército cantonés evita cuidadosamente entrar en conflicto directo con los ingleses. Son los sindicatos, los comités de huelga y de boicot, los encargados de pegar en el corazón, es decir, en la caja de caudales, a los imperialistas extranjeros, impotentes para defenderse contra esos medios llamados «legales».

A. HERCLOT

COMPRAMOS SEMILLAS

DE

HIGUERILLA

Ignacio Arango & Cia.
CALLE 13

Sindicato Obrero Socialista de Manizales

Con gran regocijo anotamos la fundación de tal institución, que, bajo la dependencia de la Federación Obrera de Caldas ha iniciado sus labores con la decisión y entusiasmo que siempre ha desplegado el altivo y ejemplar obrerismo de la ciudad que, besada por las ráfagas yertas del Ruiz, sabe sin embargo arder al soplo de aspiraciones elevadas y dignas.

Tangible es este nuevo éxito de aquellos bravos luchadores que desde la Federación de Caldas, llevan de triunfo en triunfo la Roja Bandera de los trabajadores, y que en las luchas por la causa del proletariado han sabido ser fuertes y grandes.

Mucha labor hará el Sindicato Obrero Socialista de Manizales, y nos apresuramos a enviar, tanto a nuestros meritorios compañeros de la Federación de Caldas como a quienes han formado parte de la naciente institución, nuestro abrazo fraternal y nuestro mensaje de coraje. Bien saben ellos que las columnas de LA HUMANIDAD son suyas, como suya nuestra mejor buena voluntad para secundar sus actuaciones y ayudarios acompañándolos en la senda que lleva a las reivindicaciones obreras.

Donde usted vea un cartucho de La Espiga de Oro, recójalo el vale dinero. Si usted reúne 10.000 cartuchos le daremos 16 Libras esterlinas en puro oro.

Teléfono 7-7-3

T. Santillana y Ca., proveen materiales de construcción, ladrillo, adobe, arena, cascote, chonta, guadua, paja, caña menuda, etc. etc.

Precios sin competencia.

Agencia de compra y venta de propiedades a comisión; dar razón de casas por arrendar y otros asuntos.

Oficina, carrera 7a., entre calles 12 y 13, número 31.

FRUTAS

cristalizadas y jamonés "Ferris", vende permanentemente, el CAFE HAMBURGO, y muy pronto el excelente queso holandés.